
多くの方にご参加いただき、誠にありごとうございました。

当日の模様を報告いたします。

講演 会場の様子
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　テーマ　意外と多い女性の尿もれ・骨盤臓器脱
　　　　～女性の10人に1人が経験～

　講師　北水会記念病院　泌尿器科 　医師　佐藤 広高

　平成29年　10月14日（土）　13：30～15：00

　医療専門学校　水戸メディカルカレッジ
　(水戸市東原3丁目・水高スクエア内）

　138名

講演①

開催日時

会場

来場者数

第13回 北水会記念病院 市民講座レポート 



会場アンケート結果報告

アンケート回収枚数　126枚

①本日はどちらからお越しになりましたか。

②年齢
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③本日の市民講座については、何を見てお知りになりましたか（複数回答可）

④ご来場された動機をお聞かせください。

・夜のトイレの回数が多くなったため。（多数）
・骨盤臓器脱の話を聞きたいと思いました。（多数）
・講義の内容に興味があったので（多数）
・子宮脱について知りたい（多数）
・尿もれで悩んでいる。（多数）
・自分で日頃悩んでいる症状だったので（多数）
・たまに尿もれがあり、くしゃみで出てしまう。（多数）
・最近尿の回数が多い（多数）
・出産後から気になっていたので。
・骨盤臓器脱ではないかと思い。
・トイレが近い。残尿感がある。
・北水会の講座を知り、興味があったため。今後もお願いしたいと思います。
・このような講座が開かれるのをずっと探し待っていました。原因、予防を知りたいため。
・尿もれなどの心配があったため
・市民講座のチラシを読んで。
・女性なので将来に備えて（複数）
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⑤本講座の感想をお聞かせください。

・聞いていて理解しやすかった。（多数）
・わかりやすく説明していただき、病気の知識が豊富になりました。（多数）
・このような講座又はお話を伺ったのは初めてでしたので参考になりました。
・自分だけで悩んでいるので安心しました。
・資料、スライドでわかりやすい講演でした。
・気になる事を丁寧に説明して頂きました。
・全くゼロの知識からパネルや説明により理解できました。
・水戸に尿もれの手術が出来る病院・先生がいるということにとても安心しました。
・大変分かりやすく、今回出席させて頂き大変良かったと思います。
・自分で出来ることは始めるよう努力したいと思います。
・職場でも若いスタッフが多く、悩みを共有できず、さりとて受診にも勇気がいりまして
一人悶々としておりましてので大変助かりました。
・先生のお話がすっきりして無駄がなく分かりやすかった。
・手術の方法や体操など参考になりました。
・60代になって尿もれや我慢ができなくなり不安になってきてます。先生のお話を
お聞きして参考になりました。
・話題にしにくい事をはっきり表現していただいた。
・画像とともに、ゆっくりした口調で話され、分かりやすかったです。
・図解されてわかりやすかったです。（複数）

他
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⑥講座の内容はわかりやすかったでしょうか。

⑦今後、尿もれ等についての講座があれば参加したいと思いますか。

「はい」とお答えの方にお聞きします。
年に何回くらいの開催をご希望されますか。
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少人数（20名程度）での講座があった場合、参加したいと思いますか。

⑧今後、聞いてみたいテーマがございましたらお聞かせください。

・膝関節痛の痛みと原因について（複数）
・高次脳機能障害、認知症（複数）
・貧血、乳がん、子宮がん
・嚥下に関して
・糖尿病、リウマチ、関節痛のこと
・腰痛
・股関節に関して
・五十肩など加齢による肩、腕の痛みやケアの仕方
・非結核性抗酸菌症（肺マック症）に関して
・食事、運動
・心臓病
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⑨佐藤先生の診察を受診したいと思いますか。

⑩講座についての感想、お気づきの点、ご質問がございましたらご記入ください。

・相談しづらい部分だったが先生のお話を伺って先生がとても感じが良かったので
何かありましたら相談したいと思いました。
・相談の出来る医療機関がある事が分かり、希望がでました。
・分かりやすく、家でケアしてみます。
・初めてこの病院に来ました。先生の考え方が立派なので信頼してかかれます。
・今日は出席してよかったと思います。
・きめ細かいお話ありがとうございました。
・将来症状が出た時には、ご相談に伺います。
・こんなに分かりやすい講座は初めてです。ありがとうございました。
・日常生活の大事さ、体操など意識して行っていこうと思います。
・私の場合は腹圧性尿失禁に該当するかと思いました。尿もれはとても不快な事です。
治るものなら治したいですが、何かあったら相談に伺いたいと思いました。
先生がとてもいい感じの方で良かった。

他
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